

NAKAYOSHIGAKUEN PROJECT NEWS



なかよし学園プロジェクト会報

LOVE OTHERS

第1号

千葉県松戸市小金原4-14-14

Tel 0477049844

発行者 中村 雄一 2019年9月2日

なかよし学園プロジェクトは世界の「頑張りたいけれど頑張れない人」を応援します。

祝！創刊！



今年3月に千葉県から NPO 法人認証を受け、4月に法人登記を完了した「なかよし学園プロジェクト」。ようやく会報を発行できる運びとなりました(≧▽≦)。

なかよし学園は中村雄一校長を中心に、現在はカンボジア、ルワンダ、ネパールの3カ国で活動を行う団体です。40年前にポルポト政権によって多くの国民が犠牲になったカンボジア、20年前に民族紛争によって大規模なジェノサイド（虐殺）が発生したルワンダ、5年前の大地震の爪痕が残り、貧困や教育の欠如等の問題が各地で見られルネパール。そのような地域で私達は5歳から60代の方まで、多くのメンバーと共に様々なプロジェクトを行っています。

最近の活動を紹介します。カンボジアでは「算数セットで計算を学ぼう」「サッカーゴールを立ててスポーツとしてサッカーをやろう」「シャボン玉で手洗い習慣を学ぼう」など、ルワンダでは「フェラムネで音を学ぼう」「わたあめで状態変化を学ぼう」「竹とんぼの仕組みを学ぼう」など、現地の子供達に学問の芽を育てるべく授業を行っています。また、日本で不要になった洋服や勉強道具などのおさがりを「応援グッズ」として現地で頑張る人達にプレゼントする「おさがりサンタクロースプロジェクト」を通じ、多くの日本人にカンボジア、ルワンダを知ってもらい、さらに現地へ連れていき実際に交流を持つことで世界を自分の事として考える目を養っています。今後もより多くの国で活動を行っていく予定です。今後共よろしくお祈りします。



『ルワンダプロジェクト』のご報告

2019年8月6日、アフリカルワンダ国にて『ルワンダプロジェクト』を行ってきました。今回は中村校長がコンゴの元少年兵達に授業を行うなど、当団体の新たな可能性に挑戦するプロジェクトでした。他にも同行したメッセンジャー達と小学校でのスクラッチアート授業、わたあめ、鯉節授業と盛りだくさんの活動を行い、現地の子ども、大人達に大変喜ばれました。活動の詳しい様子は校長室ブログ、Facebook、LINE公式等のSNSでも更新しています。ぜひご覧ください。



コンゴナイルの生徒達



コンゴナイルの学校で授業を行う中村校長



元少年兵達に授業を行う

なかよし学園【初】の講演会決定！

松戸市・柏市・松戸市教育委員会・柏市教育委員会後援

NPO法人なかよし学園プロジェクト主催平和講演会 カンボジアの地雷をアキラと学ぼう！

40年前の戦争でカンボジアに埋められた600万個の地雷。
今もまだ人々を苦しめ、大人、子供を問わず手や足、時には命を奪っています。
そんな地雷を除去し続けるカンボジアのヒーローがいます。
日本の教科書にも載っているカンボジア人のアキラ氏と一緒に地雷について、
平和について学びませんか？

アキラ profile

アキラ (Aki・Ra) は1973年に生まれ、5歳で両親を殺され、10歳で誘拐され少年兵として戦争に参加する経験を持つ。戦争が終わった20歳の時、カンボジアを平和にしようと地雷撤去を始める。



なかよし学園 profile

2007年にイジメ・不登校の相談、応援機関として千葉県松戸市に設立。現在は国内に留まらず世界中で教育支援活動を行うNGO団体に成長。日本と世界を繋ぐ活動を続けています。

日時：令和元年11月2日(土)

第1部 14:00-16:00

第2部 19:00-21:00

場所：第1部 萬福寺

第2部 森のホール21

入場料：無料

(先着30名様にプレゼントあり)

※当日、地雷撤去のための募金を募ります。1㎡100円で撤去できる地雷、みなさんのご協力をお願いします！

NPO法人なかよし学園プロジェクト ☎：047(704)9844

お問い合わせ

✉：nakayoshigakuen.office@gmail.com

【メンバー募集！】

なかよし学園プロジェクトでは、一緒に活動していく「仲間」を募集しています。世界を舞台に、一緒に活動するメッセンジャーや団体の運営を一緒に行う正会員、賛助会員、または講演会等のイベント参加まで様々な形で参加が可能です。考えている想いを現実に変えていきませんか？世界中に待っている人がいます。ぜひ思い立ったら事務局まで！

<http://www.nakayoshigakuen.net/npoi/index.html>

「なかよし学園プロジェクト」で検索

